

Natalia Duco encuentra defensa

Autor: [Diego Hermosilla P.](#)

JUE 26 JUL 2018 | 09:34 AM



@TEAMCHILE_COCH

El estudio Bofill Mir y Álvarez Jana asume la representación de la deportista en el caso de dopaje que la afecta.

Natalia Duco vive horas clave. Aunque aún no ha solicitado la muestra B de la prueba que arrojó resultado adverso por GHRP-6, para lo que tiene plazo hasta las 18 horas de hoy, la atleta ya definió al equipo legal que la asesorará en el proceso.

Se trata del estudio de abogados Bofill Mir y Álvarez Jana, que anunció que asumirá la representación legal de la deportista sin costo, en razón de su destacada carrera y de su importancia para el desarrollo del deporte en Chile, como consigna un comunicado emitido por la firma.

A cargo de la defensa de Duco estarán los profesionales Andrés Jana y Rodrigo Gil, junto a su equipo de resolución de conflictos.

<https://www.latercera.com/el-deportivo/noticia/natalia-duco-encuentra-defensa/257696/>